

## POLÍTICA

# Ecopetrol: Senador José David Name advierte sobre caída en el mercado

El senador José David Name alerta sobre la caída de las acciones de **Ecopetrol**, que han alcanzado niveles no vistos en más de una década.



José David Name Cardozo, presidente del Congreso de la República. (Foto: Archivo/VANGUARDIA LIBERAL)

SANDER NADINE ARTEAGA ARRIETA 21 OCT 2024 - 05:05 PM

Compartir



El senador barranquillero José David Name, en exclusiva para El Universal, expresó su preocupación por la alarmante caída de las acciones de **Ecopetrol**, las cuales han alcanzado niveles que no se veían en más de una década. Este lunes, hacia el mediodía, las acciones de la petrolera se situaban en \$1.730, causando incertidumbre en el mercado.

Te puede interesar:

**Miguel Uribe anuncia precandidatura y trabajo con asesores venezolanos** >



Lo más visto

1. Pasaporte gratis: así puedes agendar la cita virtual
2. PPT para venezolanos menores de edad: paso a paso para regularizarse en Colombia
3. Bomberos atiende voraz incendio en centro comercial de Bocagrande
4. A joven de 17 años lo mató a bala un vecino, en Bicentenario
5. Adolescente de 15 años perdió el



Name insiste que no acompaña por ahora recortar Ley de Garantías (Foto: Colprensa/ VANGUARDIA LIBERAL)

“Estamos a valores del 2008, cuando lanzamos la acción y el Gobierno de Álvaro Uribe Vélez autorizó la venta de hasta un 20 % de las acciones de **Ecopetrol**. La acción salió en \$1.800 en el 2008, y hoy está en \$1.700. Todos los accionistas, incluidos los que compraron en la Bolsa de Nueva York, se han visto afectados, ya que la empresa vale un 50 % menos que en el 2008”, señaló Name, quien lamentó la crisis que enfrenta la empresa. **Lea también: [Ecopetrol cae en Wall Street y en la Bolsa de Valores de Colombia](#)**



Después de un año, **Ecopetrol** sigue siendo el lunar en la agenda legislativa (Foto: Archivo/VANGUARDIA LIBERAL)

El congresista enfatizó que “las petroleras no están perdiendo valor en el mercado”, citando como ejemplo a gigantes de la industria como Shell y BP, las cuales, según indica, “siguen obteniendo grandes ganancias” pese a la situación global. Este contraste pone en evidencia que la situación de **Ecopetrol** es particularmente delicada en comparación con otras empresas del sector. **Le puede interesar: [Ecopetrol emite bonos por USD 1.750 millones en el mercado internacional](#)**



Las directivas de **Ecopetrol** advirtieron que continuarán con los trabajos de sísmica. (Foto: Archivo/VANGUARDIA LIBERAL)

Para el senador, el panorama de **Ecopetrol** es desalentador y podría tener graves repercusiones en las finanzas del país. Según su análisis, la caída de las acciones podría resultar en “un déficit en las finanzas públicas mayor del que tenemos hoy”. Name advirtió que “el déficit de doce billones de pesos que el Gobierno está solicitando con una nueva reforma fiscal no será suficiente si las acciones de **Ecopetrol** siguen cayendo. Si la acción se convierte en ‘basura’, tendrán que retirarla del mercado de valores”.

#### NOTICIAS RECOMENDADAS



**Miguel Uribe anuncia precandidatura y trabajo con asesores venezolanos**



**Alcalde Dumek Turbay y Alfonso Prada destacan alianza entre Cartagena y Burdeos**



**¿Cuál fue la petición que le hizo el presidente del CNE a la Fiscalía?**



Miles de trabajadores de las distintas empresas contratistas de la refinería de **Ecopetrol** fueron ayer evacuadas tras un incidente en la Central Norte. (Foto: Edgar Permett/VANGUARDIA LIBERAL)

Este escenario, asegura, podría agravar aún más la situación económica del país. El impacto no solo afecta a los accionistas internacionales o grandes inversionistas, sino que también repercute directamente en los trabajadores de **Ecopetrol**, quienes han visto cómo el valor de la empresa, que representa un pilar del orgullo colombiano, se ha desplomado. “Esto es doloroso para los empleados, los sindicatos como la USO y los accionistas. Ellos, que han trabajado bajo el sol y la lluvia, ven cómo todo lo que han construido durante años, el orgullo de Colombia, **Ecopetrol**, ha perdido valor”, expresó Name.

El senador también hizo hincapié en el futuro incierto para miles de familias colombianas que compraron acciones pensando en asegurar un patrimonio para sus hijos. “Muchos compraron acciones pensando que sería un patrimonio para sus hijos, pero ahora enfrentan la realidad de que la empresa vale un 50 % menos en solo dos años, bajo la administración de Ricardo Roa”, agregó.

Únete a nuestro canal de WhatsApp

Reciba noticias de EU en Google News

Tabla Feed



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

Tienes entre 25 y 75 años, no pierdas esta oportunidad de inversión.

CO\_INV | Patrocinado

Conoce más



Bogotá: Su IA trabaja mientras descansas [Descubre cómo]

CO\_NEWS | Patrocinado



Con la IA a tu lado, invertir en CFD puede darte el estilo de vida con el que siempre has soñado

Puedes empezar ahora con \$200

CO\_NEWS | Patrocinado



Aprende a invertir con inteligencia artificial



Calcula los ingresos potenciales generados